

Fotoausstellung: Menschen auf der Flucht

Eine MAGNUM-PHOTOS-Ausstellung in Kooperation mit Amnesty International

Eröffnung: 26.09.2022 um 18 Uhr

Ort: Alte Kirche – Am Treppchen 1, Lobberich

„Menschen auf der Flucht“ – hinter diesen Worten verbergen sich die Schicksale von vielen Millionen Menschen. Mit dem Krieg in der Ukraine sind erneut viele Menschen auf der Flucht und suchen Obhut in den Ländern Europas. Bereits im Jahr 2018 waren laut UN-Flüchtlingshilfswerk mehr als 70 Millionen Menschen auf der Flucht – so viele wie noch nie.

Diese Ausstellung macht deutlich, dass große Fluchtbewegungen nichts Neues sind. Die Ausstellung umfasst 70 Jahre und geht zurück bis zum Zweiten Weltkrieg – einer Zeit massiver Vertreibungen. Damals wie heute haben Fotograf*innen vor Ort die Geschichte von Menschen auf der Flucht festgehalten. Diese Auswahl an Fotografien der bekannten Agentur Magnum Photos umfasst folgende Kapitel:

- Krieg und Chaos
- Suche nach Sicherheit
- Leben in Unsicherheit
- Mauern und Zäune
- Leben von Tag zu Tag
- Geteilte Verantwortung

Die Ausstellung wird mit einem Grußwort von **Dr. Ingrid Schmale**, der Kempen-Nettetal-Gruppe von AMNESTY INTERNATIONAL am 26.09.2022 um 18 Uhr in der Alten Kirche in Lobberich, eröffnet. Besichtigt werden kann die Ausstellung bis zum 02.10.2022 nach vorheriger Anmeldung bei Frau Julia Fritz:

julia.fritz@nettetal.de

